



# みさきっ子

## <第75回卒業式☆祝☆> 3月19日(火)

(第75期卒業生) 担任:\*\*\*\*

2734 ****	2735 ****	2736 ****
2737 ****	2738 ****	2739 ****
2740 ****	2741 ****	2742 ****
2743 ****	2744 ****	



11名が晴れやかに学び舎を巣立ちました。温かな雰囲気の中、しかし厳粛に執り行われた『第75回卒業式』。印象的だったのは、証書授与、将来の夢発表、降壇後のレッドカーペット上でのハグ!! 保護者(うれし涙+笑顔)からのハグに、照れた様子の卒業生…。会場は、一同ほっこり。在校生の♪空より高く、と卒業生の♪また逢う日まで、は心のこもった合唱となり、旅立ちに花を添えました



### 5年 \*\*\*\*

3学期をふり返って反省したことから、これからがんばろうと思うことが2つあります。

まず1つ目は、「自分で判断した上で、すばやく行動することです。」ぼくは、いつも行動するのが遅くて、周りの様子をみながらやっていることが多く、困ることがいろいろあります。だから、これからは、集中し話を聞き、自分ですぐに判断して、すばやく行動できるようにしたいと思います。

2つ目は、「自分の目標に向かって、工夫して取り組むこと」です。今までのぼくは、やらなければならないことがあるのに、ゲームにくぎづけになることが多くありました。この前、情報モラルの講演を聞いて、このままでは、自分の夢や目標の達成が遠のいてしまうし、それ以前にできることが増えないし、成長もしないと心配になりました。だから、ぼくは、夢や目標を意識して、それらに向かって、どう取り組めばいいのか考え、いろいろ工夫して取り組みたいと思います。将来の自分自身のために、気持ちを切りかえて、がんばりたいと思います。これから、この二つのことをがんばっていきます。



### 5年 \*\*\*\*

3学期は、授業が楽しかったです。そして、私は、3学期の間にできるようになったことや好きになったことがあります。

1つ目は、登校のことです。2学期までは、朝いつも遅くて、朝の委員会活動もできませんでした。それではいけないと、先生方にも家族にも言われていたし、自分でもどうにかしなければいけないと思っていました。3学期になってから、気持ちを入れ替えることができ、登校時間に間に合うように、学校に来ることができました。飼育委員会の活動もできるようになりました。自分でもうれしいです。これからも、続けていきます。

2つ目は、算数が好きになったことです。2学期までは、私は算数が苦手で、算数の時間が来るのがいやでした。でも、3学期になって、授業が楽しくて、ちょっとずつわかるようになってきました。グラフとか形の学習とか、書けるようになって、算数の授業が好きになってきました。これからも、計算練習や問題に取り組んで、もっと好きになりたいと思います。6年生になっても、色々なことに挑戦して、できることを増やしたいです。

## <グローブ増えました!!>

PTAのご厚意で、かっこいい野球グローブが6つ届きました。休み時間には運動場でキャッチボールをしています。ありがとう!



## <令和5年度 修了式> 3月22日(金)

卒業生を送り出し、少し広く感じる体育館で修了式を行いました。1年、3年、5年代表児童が今年度を振り返り、思い出に残ったこと・がんばったこと、そして次年度の目標をしっかりと丁寧に発表しました。中でも、3年生の\*\*\*\*さんは、たくさん練習して上手になったリコーダーで♪聖者の行進♪を披露し、温かい拍手をもらいました。みさきっ子一人一人が自分自身の成長を実感できたこの1年でした。



○○○代表児童の発表○○○

### 1年 \*\*\*\*

ぼくが、1年生で1番楽しかったことは、初めての夏休みです。家族でオーストラリアに行って、動物園でカモノハシやタスマニアデビル、野生のカンガルーを見ました。また、社会見学も楽しい思い出です。色々な動物を見られたし、みんなとおいしいお弁当をたべられてうれしかったです。

2年生でがんばりたいことは、水泳で百メートル泳ぐことです。そのために、今、通っているスイミングスクールで、がんばってたくさん練習したいです。



### 1年 \*\*\*\*

私が1年生で1番楽しかったことは、6年生のお化け屋敷です。6年生が力を合わせ一生懸命作っていたので、とても怖かったし、すごいなと思いました。私もこんな風にみんなで力を合わせて何かを作りたいです。

2番目に楽しかったことは、水泳です。みんなで宝探しをしたり、鬼ごっこをしたり、とても楽しかったです。

今年、私は体調が悪くて社会見学に行けなかったのですが、2年生になったらしっかり体調を整えて、みんなと一緒ににお弁当やおおやつを食べたり、いろんな動物を見たりしたいです。2年生もがんばります。



### 1年 \*\*\*\*

ぼくが、1年生で1番楽しかったことは、学校探検です。みんなでいろんな教室に行って、図工室や理科室を見ることができて、すごいなと思いました。ぼくも、いつかそこで勉強したいです。

次に楽しかったのは、社会見学です。1番かわいと思ったのはリスザルです。ちっちゃくて、目がクリクリしてかわいかったです。来年は、先輩なので、一緒に行って、1年生に色々教えてあげたいです。

2年生でがんばりたいことは、もっと上手に絵を描くことです。ぼくは図工が少し苦手なので、上手な人を見て、もっと上手になりたいです。



### 3年 \*\*\*\*

僕が3学期に頑張った事は3つあります。1つ目は、キャンプランです。みんなと協力することが苦手だったけど、少しずつできるようになったからです。協力することが好きになってきました。

2つ目は、委員会です。最初は難しかったけど、先生や先輩たちに教えてもらい、できるようになってきました。工夫しているのは、花に水をやる時に花の根っこに水をあげることです。花びらが落ちずに水をあげています。

3つ目は、体育の跳び箱です。跳び箱を跳ぶのが怖かったから、跳べるようにならなりました。みんなの応援のおかげで、台上前転ができるようになりました。7段でもできるようになりました。

4年生で頑張りたい事は嘘をつかないことです。4年生では自分に正直になり、周りから尊敬される人になりたいです。



### 3年 \*\*\*\*

僕が3年生で頑張った事は2つあります。1つ目は、音楽の授業です。音楽の時間にみんなで演奏会をしました。その時に電子ピアノを使って、聖者の行進を演奏しました。みんなの音を聞きながら演奏する事は、難しかったけどがんばりました。またリコーダーが吹けるようになるために、休み時間や放課後の時間に何度も練習をがんばりました。その時に先生にたくさん褒められて嬉しかったです。

2つ目は体育の時間です。体育ではラグビーの学習をがんばりました。ラグビーは後ろにしかパスができません。なので、頭を使って仲間と協力しました。僕が得意な攻撃は、相手の隙を見つけて走ることです。仲間を信じてプレイすることでたくさんトライを決めることができました。

最後に4年生で頑張りたい事は、気持ちのコントロールです。気持ちがコントロールできずに失敗をすることがありました。周りの友達を見ながらコントロールをしたいです。4年生では、リーダーになれるように頑張りたいです。最後にリコーダーで聖者の行進を演奏します。

# <漢字検定合格おめでとう!>

1月に実施した漢字検定の結果が届きました。21名が見事合格です。おめでとうございます。これからの社会、資格を持つということは大きなアドバンテージです。ぜひたくさんのおみさきっ子に漢字検定にチャレンジしてもらいたいです。朝会で伝達表彰を行いました。また、三和人財育成会から、受検した児童全員に500円の補助(図書カード)をいただきました。

- <<10級合格>> レベル:小学校1年生終了程度  
 \*\*\*\*① \*\*\*\*① \*\*\*\*①★ \*\*\*\*①  
 \*\*\*\*① \*\*\*\*① \*\*\*\*② \*\*\*\*②  
 <<9級合格>> レベル:小学校2年生終了程度  
 \*\*\*\*② \*\*\*\*② \*\*\*\*③ \*\*\*\*③  
 <<8級合格>> レベル:小学校3年生終了程度  
 \*\*\*\*③ \*\*\*\*③ \*\*\*\*③  
 <<7級合格>> レベル:小学校4年生終了程度  
 \*\*\*\*④ \*\*\*\*④ \*\*\*\*⑤ \*\*\*\*⑤  
 <<5級合格>> レベル:小学校6年生終了程度  
 \*\*\*\*⑤ \*\*\*\*⑥

★は、満点合格者



# <離任します\_(.\_.)\_>

校長	****	**中へ
教諭	****	**小へ(昇任)
教諭	****	**小へ
教諭	****	**小へ
教諭	****	**小へ
教諭	****	**中へ
養護	**	**中へ
事務	****	**小へ

喜屋武小で過ごした日々。みさきっ子、保護者、地域との心のつながりを胸に、喜屋武小を離れます。次の学校でも、子どもたち、そして保護者、地域と力を合わせて頑張ります。これまで支えていただきありがとうございました。令和6年度、新しい先生方と一緒に喜屋武小に新しい風を吹かせてください。ますますの発展を願っています。

# <2月、3月の学校生活の様子!!> X:旧 Twitter から

糸満市立喜屋武小学校 (公式) · 2024/02/09 ...  
 (芋ほり) 地域の方に手伝ってもらって育てたジャガイモ🍠とサツマイモ🍠の収穫を行いました。好天に恵まれ、みさきっ子全員、とてもいい体験ができました。ジャガイモは持ち帰り、サツマイモはしばらく寝かせて、焼き芋パーティーをする計画です😊

糸満市立喜屋武小学校 (公式) · 2024/02/16 ...  
 (eスポーツ大会②) 第2回は団体戦。低中高学年から1人ずつ3人でチームを組んでトーナメント戦。決勝戦はTeamジョッカー🏆vs Teamキングの好カード。僅かの差で...。優勝チームにはメダル🏆の授与がありました。主催の体育委員会の皆さん、企画運営ありがとう。たくさんの応援もありがとう。

糸満市立喜屋武小学校 (公式) · 2024/02/16 ...  
 (新旧交代) 児童会引き継ぎ朝会を行いました。旧役員には労いの気持ちをこめて感謝状を、新役員には期待をこめて任命証を手渡しました。これまでありがとう😊これからよろしく😊

糸満市立喜屋武小学校 (公式) · 2024/03/05 ...  
 (焼き芋パーティー) 教材園で採れたさつまいも🍠を焼き芋にしました。ひとり一個ずつ、丁寧にアルミホイルで包んで焼きガマに入れます。\*先生が焼き芋屋さん。火加減の調整をしてくれて、アッチッチの焼き芋になりました。甘くて、とってもおいしかったです。またやりたい🍠

糸満市立喜屋武小学校 (公式) · 2024/03/01 ...  
 (お魚教室) 地域にある水産海洋技術センターの協力で、『お魚教室』をしました。魚の食べ方(骨にかからない食べ方)や1尾を3枚におろす方法を模型やぬいぐるみを使って練習したり、本物の魚(タマン)をさばく実演を見せてもらったり...。最後はタマンの刺身をいただいて...。とても美味しかったです😊

糸満市立喜屋武小学校 (公式) · 2024/03/05 ...  
 (CANプラン④) SDGs人生ゲーム、算数の学習の2パートに分かれてそれぞれ取り組みました。どのパートも高学年がしっかりリードしていました。

糸満市立喜屋武小学校 (公式) · 2024/03/05 ...  
 (PTA作業③) 今年度最後のPTA作業は、主に室内を。空調のフィルター、扇風機、高窓など、子どもたちの手の届かないところが、保護者のチカラでピカピカに。そして、駐車場の草を刈り、玄関前の池もきれいにさらって、卒業式の準備も整えました。

糸満市立喜屋武小学校 (公式) · 2024/03/06 ...  
 (みさきっ子カレー) 教材園で育てたじゃがいも🍠と玉ねぎ🧅、学年の花だんで育てたにんじん🥕を調理して美味しいカレーが出来上がりました🍲。ごろんと🍠、そのままの形のミニ🥕、目に優しい🍌。職員室に鍋ごと届いたカレーに舌つつみ😊

糸満市立喜屋武小学校 (公式) · 2024/03/06 ...  
 (交流会) 2年生まで一緒に過ごした2人のお友だちが遊びにきてくれました。転校から3年経っても私たちのことを覚えていてくれて、毎年来てくれます。レクをして、帰り際、「また、来年!」の約束をしました。4月になったら、みんな6年生です。

保護者の皆さま、3年間、学校だより『みさきっ子』をご愛読いただきありがとうございました。(黒島)

糸満市立喜屋武小学校 (公式) · 2024/03/06 ...  
 (交流会) 2年生まで一緒に過ごした2人のお友だちが遊びにきてくれました。転校から3年経っても私たちのことを覚えていてくれて、毎年来てくれます。レクをして、帰り際、「また、来年!」の約束をしました。4月になったら、みんな6年生です。